

# Ausstellung in Schaddel zu Keramik

**Grimma.** Dr. Ulrich Heß, Historiker und Fachbeiratsmitglied im Geopark Porphyryland, präsentiert bis 10. Februar im Künstlerhaus Schaddelmühle eine Ausstellung zu bedeutenden Keramikunternehmen in Altenbach, Bennewitz und Brandis. Zu sehen sind neben Bildern und Dokumenten aus der Unternehmensgeschichte Keramiken mit unterschiedlichsten Aufgaben: vom simplen Wasserkrug oder der Tiertränke bis zur künstlerisch gestalteten Gebrauchskeramik. Ebenso wird gezeigt, wie aus Tonen Baustoffe wie Dachziegel oder Hochtemperaturkeramik für die industrielle Nutzung entstehen. Ein Rundgang durch die Ausstellung kann ab Januar 2022 online unter [www.schaddelmuehle.org](http://www.schaddelmuehle.org) gestartet werden.